

Gemeinde Fohnsdorf +43 3573 2431 gde@fohnsdorf.gv.at

Gemeinde Fohnsdorf startet, als eine der ersten Gemeinden Österreichs, in die 4 Tage Woche

Der Wunsch nach mehr Freizeit bzw. einer kürzeren Arbeitswoche steht in der Arbeitswelt hoch im Kurs. Daher startet die Gemeinde Fohnsdorf ab Oktober als eine der ersten Gemeinden in Österreich in die 4-Tage Woche für seine Gemeindebediensteten.

"Unsere Mitarbeiter leisten allesamt ausgezeichnete Arbeit – so möchten wir dieses Angebot einer verkürzten Arbeitswoche gerne anbieten. Alles natürlich auf freiwilliger Basis", erklären der Bürgermeister Gernot Lobnig und Amtsleiter Dr. Clemens Achleitner unisono.

Als moderner Arbeitgeber können wir so für die notwendige Work-Life-Balance und gleichzeitig für eine besser Lebensqualität und Gesundheit unserer MitarbeiterInnen durch das neue Arbeitszeitmodell sorgen. Familie/Freizeit und Beruf lassen sich besser unter einen Hut bringen.

Auch die Umwelt profitiert: Durch die 4-Tage Woche fahren unsere MitarbeiterInnen nur mehr vier statt fünf Mal pro Woche in die Arbeit. Energie und Abgase werden dadurch entsprechend eingespart.

Im Zuge der Einführung einer 4 Tage Woche für Gemeindemitarbeiter werden auch unsere Öffnungszeiten im Gemeindeamt erweitert und sorgen so für ein besseres Bürgerservice und mehr Bürgernähe:

Neue Öffnungszeiten ab Oktober

- Montag: 7:00 bis 17:00 Uhr
- Dienstag bis Freitag:7:30 bis 13:00 Uhr
- und nach telefonischer Vereinbarung unter +43 3573 2431

